

15. Kreismeisterschaften des KSV Bernburg

Am 8. Mai wurden die 15. Kreismeisterschaften des Kreisschützenverbandes Bernburg in den Disziplinen Ordonnanzgewehr, Trap – olympisch und in den Vorderladerdisziplinen – Perkussionsgewehr und Perkussionspistole auf der Schießstätte in Nienburg ausgetragen. Die Disziplin 100m Kleinkalibergewehr wurde zum 10. Mal als Kreismeisterschaft ausgetragen. Sieben Mitgliedsvereine des Kreisschützenverbandes Bernburg hatten ihre Schützen zu dieser Meisterschaft entsannt.

Die Ausschreibungen zu den Disziplinen sahen vor, dass in Alterklassen geschossen wurde. Für die Senioren sah die Ausschreibung die Möglichkeit vor, dass die Waffen Ordonnanzgewehr und KK- Gewehr aufzulegen waren.

Mit dem Kleinkalibergewehr auf den 100m Ständen waren im stehenden Anschlag bei 15 Schuss (Halbprogramm) 150 Ringe möglich. Roland Winterfeld (Nienburg) siegte in der Schützenklasse mit 126 Ringen. Bester Schütze in der Altersklasse wurde Volker Gehrman (Nienburg) mit 128 Ringen. Die Seniorenklasse gewann Paul Winterfeld (Nienburg) mit 135 Ringen.

Auf derselben Distanz 100m wurde mit dem Ordonnanzgewehr die Meisterschaft im liegenden und stehenden Anschlag ausgetragen. Bei jeweils 10 Schuss waren 200 Ringe möglich. Die 10 Schuss pro Anschlag sind den hohen Munitionspreisen geschuldet. In der Schützenklasse wurde Ulrich Baschla (Cörmigk) Kreismeister mit 100 Ringen. Mit 162 Ringen gewann Volker Gehrman in der Altersklasse. In der Seniorenklasse war der Bernburger Bergschütze Günter Föllner mit 172 Ringen erfolgreich.

Bei den Vorderlader- und Trapschützen stand im Mittelpunkt die Qualifikation zu den Landesmeisterschaften. dementsprechend waren auch die erreichten Ergebnisse von Bedeutung.

Die erstplatzierten der Schützen-, Damen- und Altersklasse, in der Disziplin Perkussionsgewehr, haben mit überzeugend, guten Ergebnissen ihre Kreismeistertitel geschossen. 137 Ringe standen für Roland Winterfeld (SK) und Volker Gehrman (AK) in der Ergebnisliste. Kathrin Gehrman (DK) aus Nienburg erreichte 135 Ringe. Die größte Teilnehmergruppe in dieser Disziplin waren die Senioren. Eberhard Marek (Nienburg) sicherte sich mit 126 Ringen den Kreismeistertitel.

Mit der Perkussionspistole haben Vater und Sohn die Kreismeistertitel für sich entschieden. Paul Winterfeld mit 126 Ringen und Roland Winterfeld mit 115 Ringen.

Die Trapschützen hatten 75 Wurfscheiben in ihrem Wettbewerb zu beschießen. Die Kreismeistertitel blieben alle in Nienburg. Die meisten Wurfscheiben schoss Marko Hollburg mit 65 Stück in der Schützenklasse. Peter Metzner war mit 42 Wurfscheiben bester in der Altersklasse und bei den Senioren hieß der Sieger Peter Karl mit 38 Wurfscheiben.

Das Fazit für diese Meisterschaft fällt positiv aus, da die Leistungen den Erwartungen entsprachen.

Eberhard Marek
Stellv. Kreisvorsitzender